

Vendredi 26 novembre

Lundi, nous avons travaillé avec une nouvelle maîtresse : Fanny. Elle est très gentille et nous a appris une chanson avec la langue des signes.



Liam nous a présenté ses pierres précieuses.... Et Maël une coquille d'escargot et un bois ramassé dans la forêt... Aaron a ramassé une feuille d'érable et Owen une de chêne.



Cette semaine, nous avons fait de la peinture avec Virginie pour la page de novembre, parce que Noël n'était pas là.



Esma a apporté un excellent gâteau pour le jour de son anniversaire, et en plus elle nous a donné une surprise avec des fruits ! Certains lui ont fait un dessin pour la remercier.....

Il y avait aussi des jus de fruits, quelle fête !



Le petit déjeuner s'est bien passé, c'est Léa qui a aidé Philippe dans la classe pour nous servir. Il y avait un petit suisse, de la compote très très bonne et des craquottes aux céréales.

